



くれよん もり組 10月号



お忙しい中、保護者会にご参加頂きありがとうございました！
グループワーク等を通して色々なお話を聞く事が出来てこちらは大変参考になりました。
もり組さんは今、たくさんの言葉を使ってお友達との関係を築いている真っ最中です。
何度も繰り返し大人も伝えていますが、まだ難しい所もあります。そこであきらめるのではなく、
何度も何度も根気よく伝えていく事が大事になってきます。
子ども達が毎日保育園で楽しく過ごし帰ってもらい「明日も保育園行きたいな」という気持ちにな
ってきてくれると嬉しいです。

9月から少しずつ運動会の練習をしています。かけっこ・サーキッド・パンダちゃん体操など、
色々な種目があります。お名前を呼ばれると元気よく「はい！」と手を上げて返事をしたり、ニコ
ニコ笑顔で踊りを踊ったりする姿が見られています。
運動会の会場はホールとはちがい、初めての場所での経験となります。大人でも初めての場所では
ドキドキしてしまうのと一緒に子ども達も、ホールでは出来ていたのに…
家では踊っていたのに…と緊張して動けなくなってしまうという場面も出てくると思います。です
が！【初めての場所に行けたね！】【体操の場所に立てたの！すばらしい！】と、その頑張りをお
子さん褒めてあげてください。子ども達の自信に繋げていく為には
子ども達の頑張りを見逃さない事が大切です。失敗しても、泣いてしまっても沢山の愛情で包んで
あげてくださいね♪
私達も無理強いせず、楽しんで運動会の練習が出来るように努めてまいりたいと思います💎

🌟 パンダちゃん体操 🌟

みんな踊るのが大好きで、夏の間には色々な曲を流しては、ホールで何度も音
頭や体操を楽しみました。「運動会ではパンダちゃん🐼になって踊るんだよ！」
と伝えると「パンダちゃんやったー！」と喜んでいる姿がありました♪大人の振
りを見て、歌の歌詞を覚えて歌ってみたり、お友達と顔を見合わせながらニコニ
コで踊っている姿が見られます。退場するときの動きなどもしっかりとお友達の
後に続いて歩いてみたり、真剣に取り組んでいる姿があります！

🌟 サーキッド（障害物競走） 🌟

飛び石やくねくね道など、今までホールで身体を動かし遊んでいた
遊具を組み合わせ、体のバランスをとりながら最後まで挑戦します！
大縄を跳ぶ時に両足を合わせる事を意識して跳んでみたり、
バランスを崩しそうになってしまった時に、落ちないように
身体を動かし体制を戻そうとしたりなど、細かい所なども
繰り返し練習しています！バランスを崩して落ちてしまう時もありますが
何度も挑戦し、頑張ってお取り組む姿が見られています♪



🌟 かけっこ 🌟

4月頃から「位置について、よーいドン！」の練習をしていた子ども達
ドンに合わせて走り出す事等はしっかりと出来るようになってきました🌟
まだまだ「よーい」の所で足を後ろに動かすのではなく前にでてしまったり、
手と足が一緒になって走っている子もいますが、取り組む度に
真剣な表情で頑張っている姿があります。
お友達が走っている姿を見て「がんばれー！」と応援をしたり
「次は負けたくない！」と気持ちをしっかりと伝えてくれる様子があります。